



令和7年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

「が」まんづよくがんばることのよさ

6月の全校集会では、本校の目指す児童像の2番目にある、「がまんづよくがんばりぬく子」について話しました。

日頃子どもたちは、学校での様々なことに対して、かなり我慢強く頑張っています。

無言で掃除をすること、廊下は静かに歩くことなどです。これらは学校のきまりです。学校のきまりは、13人の全校児童それぞれが快適に過ごしたり、安全に生活したりするためには必要なものです。

実は、5月の中旬に酒谷小においてくださったお客様から、「学校がきれいですね。お掃除が大変でしょう。」と言われました。私はそれに対して、「子どもたちと先生方が校舎のすべてを手分けして掃除しているのですよ。子どもたちがとてもよく頑張ってくれています。」と答えました。



子どもたちにも、ぜひ掃除の仕方についてほめられたことを伝えたいと思いました。そして日頃から無言掃除を頑張っている子どもたちに、その頑張るよさを伝えたいと思い、話をしました。子どもたちも、話を聞いて、うれしそうでした。

これからも、みんなが気持ちよく過ごせるよう、「がまんづよくがんばりぬく子ども」達であってほしいと思います。



プール掃除・プール開きを行いました

5月25日（日）、地元消防団の皆さんとの全面的な協力をいただき、プール掃除を行いました。

当日は、たくさんの保護者の皆さんにもご協力いただき、子どもたちだけではできないところまできれいにしていただきました。おかげさまでプールが大変きれいになりました。

そして6月16日（月）にはプール開きを行い、その後も、水遊びや水泳学習でのびのびとプールを使うことができています。

プール掃除にご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

学校便り3号

編集・発行 日南市立酒谷小学校
日南市大字酒谷乙9086番地
電話 0987-25-1284
FAX 0987-25-5573



果樹園の整備はじまる

6月6日（金）、5・6年生を中心とした全校児童が、地域の皆さんのご協力をいた



だき、果樹園に苗を植えました。植えた果樹は、ぶどう1本と日向夏2本、晩白柚1本、ブルーベリー1本の計5本です。

地域の皆さんには、事前に苗を準備していただいたり、畑の手入れをしていただいたりと、大変お世話になりました。

卒業しても、いつまでも心に残る果樹園づくりの第一歩を、しるすことができました。これから実りの時を迎えるのが楽しみです。（もう既に実っていたブルーベリーの実は、子どもたちの口に入りましたが。）

田植えをしました

6月13日（金）、全校児童で田植えを行いました。本校の実習田は、プールのすぐ隣にある、地元の方からお借りしているところです。

当日は、JAの営農指導員さんをはじめ自治会長さんや高齢者クラブの皆さんなどの地域の方や保護者の皆さん、総勢20名を超える皆さんのが参加してくださいり、子どもたちに苗の植え方を指導してくださいました。



3名の1年生が田植え初体験でしたが、すぐに慣れ、手早く植えることができるようになりました。その結果、予定していた時間よりも早く植えることができました。

今後は、田の様子の観察、稻刈りや脱穀、そして最後にはもちつきをする活動なども予定しています。

お世話になった地域の皆さんへの感謝の気持ちをもちながら、今後の活動をますます充実したものにしていきたいと思います。

7月・8月の主な行事

7月 4日（金）参観日・学校保健委員会

14日（月）個人面談

15日（火）個人面談

22日（火）1学期終業式

23日（水）夏季休業開始

31日（木）登校日

<学校閉庁日>

8月 9日（土）～15日（金）

※夏季休業は8月24日（日）まで。

8月25日（月）2学期始業式